



Ecos de la



4º Concurso Interuniversitario de Conocimientos en Producción Porcina

Empresas Patrocinantes del Concurso 2014



Municipio de Suipacha
150 Años



Una muy buena charla con profesionales

El miércoles 23 de abril por la noche tarde, estudiantes y docentes universitarios de la Sede Chapes de la Universidad Nacional de la Rioja, de la Facultad de Veterinaria de la Universidad Nacional de La Plata y de la Carrera de Agronomía de la Universidad Nacional de Luján que llegaron con anticipación para participar de la Gira de Estudiantes y del Concurso Interuniversitario, se reunieron con los Dres. Jorge Brunori, Raúl Franco de INTA Marcos Juárez y el Méd. Vet. Emilio Molle de la empresa Merial. Todos profesionales de dilatada trayectoria y con amplia experiencia laboral, conversaron con los estudiantes acerca de su futuro laboral. Compartieron su experiencia, comentaron como encontraron sus primeros trabajos en el sector y acerca de la enorme necesidad de capacitarse constantemente. Dejaron bien claro que en la actualidad no basta con un título de grado, es necesario pensar en una especialización, una maestría y hasta un doctorado.

También se conversó sobre la formación que proporcionan las universidades, de sus aciertos y lo que los egresados sienten que les faltó en cuanto a formación académica y vinculación con el medio. Todos los participantes afirman que este tipo de intercambio es necesario y resulta muy provechoso.



El equipo 1 de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de La Plata integrado por María Belén Rainoldi, Lindsay Villalobos Ovaea, y Carlos Andrés Magaldi obtuvo el primer puesto en el Concurso Interuniversitario de Conocimientos Porcinos.



Este año nos modernizamos, el premio del Concurso Individual de Conocimientos Porcinos consistió en una Tablet, el afortunado fue Jonathan Zeberio de la Universidad Nacional de La Plata, acompañado por el Dr. Jorge Brunori, jurado del Concurso.

4° Concurso Interuniversitarios de Conocimientos en Producción Porcina

En la mañana del jueves 24 se reunieron 13 equipos de 6 Universidades para participar del Concurso Interuniversitarios de Conocimientos Porcinos, que Producir XXI organizó junto con INTA. El jurado estuvo integrado por los Dres. Jorge Brunori y Raúl Franco de INTA Marcos Juárez y Lucas Insaralde de Producir XXI.

En el Concurso por equipos los estudiantes responden en forma escrita un cuestionario de 20 preguntas. Luego los 2 equipos con mayor puntaje pasan a una ronda final de preguntas que deben responder en forma oral. En la modalidad Individual los estudiantes responden preguntas con opciones, quedando eliminados cuando responden de forma incorrecta.

Los chicos de la Dra. Sara Williams se quedaron con todo

El equipo 1 de la Facultad de Veterinaria de la Universidad Nacional de La



En segundo lugar se ubicó el equipo 1 de la Universidad Nacional de La Rioja integrado por (izq. a der.) Juan Carlos Agüero, Eliana Mercado y Emiliano Agulles.



El equipo de la Facultad de Ciencias Veterinarias, Casilda, de la Universidad Nacional de Rosario formado por Lucas Olaviaga, Pablo Maggi y Federico Barisich obtuvo el tercer puesto.



El equipo 2 de la Universidad Nacional de Luján integrado por los estudiantes Hernando Teruya Rossi y Pedro Spinelli quedó finalmente ubicado en el cuarto puesto

El equipo 2 de la Universidad Nacional de La Rioja integrado por (izq. a der.) Juan Pablo Segura, Leonardo Elizondo y Abel de La Fuente, luego de los desempates se ubicó en el quinto puesto.

Plata (UNLP), integrado por María Belén Rainoldi, Lindsay Villalobos Ovaea, y Carlos Andrés Magaldi, obtuvo un indiscutido primer puesto en Concurso por equipos y Jonathan Zeberio, de la misma unidad académica, ganó el Concurso Individual.



ExpoSuipacha 2014 4° Concurso Interuniversitario de Conocimientos en Producción Porcina

El equipo 2 de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de La Plata integrado por Horacio Terziotti, Jazmín Suarez y Jonathan Zeberio.



El equipo 1 de agronomía de la Universidad Nacional de Luján, conformado por los estudiantes Facundo Tancredi y Darío Taramasco.

Los equipos de la Facultad de Ciencias Agropecuarias de la Universidad Nacional de Entre Ríos estuvieron integrados por los estudiantes Gisela Folmer, Germán González y Mayer, Graciela (equipo 1) y Catriel Busquet, Guillermina Delmagro y Agustín Diturbide (equipo 2).



La Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad Nacional del Litoral estuvo representada por el equipo 1 integrado por Matías Domizi, Emlia Bieler, y Pablo Stechina; y el equipo 2 formado por Eduardo Moreira, Daniela Bonanzea, y Andres Moschen.



ExpoSuipacha 2014

4° Concurso Interuniversitario de Conocimientos en Producción Porcina



Los estudiantes de las Facultades de Ciencias Agrarias y Veterinarias de la Universidad Nacional del Litoral Alejandro Montenegro, Julio Camusso e Iris Wagner y el equipo integrado por Ignacio Liprandi, Gabriela Sandoval y Manuel Molina también participaron del Concurso Interuniversitario de Conocimientos Porcinos.

Parejitos, parejitos

Los dos equipos de la Universidad Nacional de La Rioja (UNLaR) y el equipo 2 de la Universidad Nacional de Luján (UNLu) obtuvieron el mismo puntaje. En el desempate el equipo 1 de UNLaR integrado por Juan Carlos Agüero, Eliana Mercado y Emiliano Agulles sumó los puntos necesarios para acceder a la final con el equipo 1 de UNLP.

Mientras se desarrollaba la final se descubrió que el equipo de la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad Nacional de Rosario (UNR, Casilda), por un error involuntario al corregir las preguntas, se vio marginado de este desempate. Para subsanar el error los

equipos 2 de UNLu y UNLaR que había obtenido el tercer y cuarto puesto respectivamente, aceptaron poner en juego nuevamente los puntos obtenidos y proporcionar al equipo de Casilda la justa oportunidad de competir por el tercer puesto, del que finalmente fue-

ron merecedores. Aprovechamos a pedir las disculpas del caso, aunque se trató de un error involuntario, y agradecer la muy buena voluntad y comprensión de los estudiantes y docentes involucrados.

Pensando en los Concursos 2015

Destacamos la gran colaboración que nos han prestado los docentes de todas las universidades, tanto antes, en la confección de las preguntas, como durante el transcurso del Concurso. También a quienes patrocinaron, las empresas **Genética Ceres**, **Elanco** y **Vetifarma** e instituciones como **INTA** y **Municipio de Suipacha** que nos ayudan a que estos encuentros sean posibles.

Nos quedó la grata sensación de haber compartido un excelente encuentro, de haber aprendido y las ganas de volver a hacerlo, sabiendo que siempre hay cosas para mejorar y nos comprometemos con ello.

